

いさおだより

7月号

令和6年7月1日

和歌山市立有功小学校

1学期も残りわずか 7月も元気に！

◇7月に入りました。今年はいつまでも梅雨入りせず、暑さだけがどんどん増してきていましたが、6月21日ごろにようやく近畿地方も梅雨入りしました。例年よりずいぶん遅い梅雨入りとなり、蒸し暑い日が続いています。

そんな中ですが子供たちは汗だくになりながらも毎日元気に過ごしています。6月24日からはプール水泳も始まりました。

学習も1学期のまとめの時期に入ります。暑さの疲れ、水泳の疲れがたまってくると思います。夜は早めに寝て、朝ご飯をしっかり食べて体調を整えながら夏休みまでの14日間を元気に過ごせるよう、ご家庭でもご協力をお願いします。



◇6月14日には授業参観および懇談会へのご参加、ありがとうございました。新年度になり2ヶ月たったお子様の様子はいかがでしたでしょうか。4月に比はずいぶんと成長した姿をみていただけたのではないかと思います。終業式前

には個人懇談も行います。お忙しい中お時間をとっていただきありがとうございます。

1学期のお子様の様子について各担任とお話いただければと思います。よろしく願います。

◇6月18日には、今年度2回目の「大雨警報」が発表され、学校は臨時休業となりました。梅雨入りが遅く短期集中の梅雨になるとの予報も出ています。6月号でもお伝えしましたが、今後も警報が発表されることもあると思いますので、『風水害・地震発生時における登下校について』というピンク色の手紙を今一度ご確認ください。



◇6月21日には5年生が神戸への社会見学に行ってきました。昨年度より見学が復活しました。27日には3年生が花王工場に見学に行きます。いろいろなところに見学にいけるようになっていくことを今更ながらも有難く思います。学習の大切な機会としたいです。

有功小学校ではホームページを開設しています。行事等の活動の様子や、お知らせなども掲載しています。写真等は個人が特定できないように配慮しています。(右のQRコードから)



家庭数



| 日 | 曜日 | 7月行事等 | 日 | 曜日 | 8月行事等 |
|----|----|------------|----|----|--------|
| 9 | 火 | 児童会役員選挙 | 1 | 木 | 登校日 |
| 11 | 木 | 個人懇談 | 26 | 月 | 2学期始業式 |
| | | ~17日(水) | | | |
| 19 | 金 | 1学期終業式 | | | |
| 27 | 土 | (元氣いさお夏祭り) | | | |

★健診や学年の行事の詳細については学年だより等でご確認ください。

星に願いを

願いを書いて
みませんか

◇さて、7月7日は「七夕」です。七夕といえば、短冊に願い事を書くことを思い浮かべる人も多いと思います。最近では、家庭でも学校でも笹を飾ることはめっきり少なくなり、ショッピングモールなどで見かけるくらいでしょうか。七夕に願い事をするのは、「乞巧奠(きこうでん)」という中国の風習が関係しているそうです。「乞巧(きこう)」とは、技巧を授かるように願う、上達を願うという意味で、もともとは、織姫にあやかって、機織り(はたおり)や裁縫の上達を願う儀式だったそうです。

◇さて、みなさんは今年、短冊に願いを書きますか？高学年になってくると、あるいは大人になると、願い事を短冊に書くというのは、ちょっと照れくさいと思っている人も多いでしょう。でも、漠然と思っている自分の願いを、文字にして表すということは、自分の夢や願いを形にする第一歩かもしれません。

「〇〇ができるようになりますように」「〇〇になれるように」と、織姫様にお願いをすることで、改めて自分自身の願いに向かって努力できるようになるのではないかと思います。

願いをもつことは素晴らしいことです。誰だって、可能性をもっています。子供たちには心の中に夢を描いてほしい、大きな夢を追い続けてほしいと願っています。

〈学校長〉

